

## **Le parlement du Bon Sens du 20 Mars 2017 à Montpellier**

Cette première expérience à Montpellier a été très intéressante.

La diversité sociale des participants était plutôt bonne. Il a été relevé que l'amplitude générationnelle devrait être amplifiée à l'avenir pour enrichir encore les échanges.

Il est à noter que si la thématique a été ouverte au bonheur sociétal dans son ensemble, c'est l'éducation qui, d'emblée, a été le sujet de l'essentiel des échanges.

Selon l'usage à l'OIB, un épisode ludique et convivial a été organisé avec l'intervention d'artistes qui ont amené de la détente et du rire.

### **Les 7 résolutions du Parlement du Bon sens de Montpellier pour 2017**

1. Réfléchir sur la mise en place d'un contrat d'activité citoyen pour faire de tous les chômeurs des nouveaux actifs,
2. Créer au sein de l'éducation nationale une journée annuelle de l'« école autrement »,
3. Créer un espace public ouvert à tous, une « terre de convergence », pour mettre en pratique un vivre-ensemble écologique, respectueux de l'humain et ouvert aux différences,
4. Mensualiser la journée de la courtoisie au volant, pour sensibiliser davantage au respect de la réglementation de la sécurité routière,
5. Recenser et développer les espaces publics de sensibilisation, de rassemblement, tels que des universités populaires citoyennes, incluant *ressourcerie*, éducation à la démocratie, croisement des savoirs...,
6. Expérimenter une journée d'audit et d'écoute des personnes âgées isolées, sur un territoire donné, en vue d'actions concrètes en leur faveur,
7. Éduquer à l'histoire et à l'accueil des peuples.

Les résolutions ont été envoyées au gouvernement ainsi qu'aux candidats aux élections présidentielles. Une seule réponse a été reçue de la part l'équipe de campagne d'un candidat.

Un compte rendu complet figure en Annexe n° 2.